

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Port-Gentil : les chefs de quartiers édifîés sur l'importance de la vaccination

**LA** séance de travail avec le maire Paul Nkombé a permis de faire le tour de cette question préoccupante.

Jean Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

**L**E maire du 3<sup>e</sup> arrondissement de la commune de Port-Gentil, dans la province de l'Ogooué-Maritime, Paul Nkombé, a reçu en fin de semaine dernière les chefs de quartiers de sa

circonscription administrative. But de cette rencontre : informer et entretenir les auxiliaires de commandement du 3<sup>e</sup> arrondissement de la cité pétrolière, sur le lancement officiel, dans l'ensemble du pays, de la campagne intensifiée de vaccination, initiée par le ministère de la Santé, en collaboration avec l'Organisation mondiale de la santé (OMS), et le Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef).

L'édile Paul Nkombé a instruit ses collaborateurs auxiliaires de commandement de la



Photo : Jean Paulin Allogho/L'Union

**Le maire Nkombé et les chefs de quartiers du 3<sup>e</sup> arrondissement au terme de la réunion.**

vaccination actuelle contre le coronavirus. Ensuite, il a demandé aux uns et aux autres de sensibiliser les populations et les exhorter à se faire vacciner contre le Covid-19. "Demandez leur aussi de vacciner leurs enfants de 0 à 23 mois et les femmes enceintes contre les autres formes des maladies comme la polio, le tétanos, la méningite, etc", a-t-il invité.

Les chefs se sont dits inquiets quant à la qualité de la communication, pas assez persuasive, qui serait, en partie aussi, à l'origine des réticences des populations aux vaccins motivée par la contre-campagne réussie contre le vaccin au Covid-19 menée sur les réseaux sociaux.

Le maire Paul Nkombé a rassuré en affirmant que le chef de l'État,

Ali Bongo Ondimba, et son gouvernement, soucieux de la santé des Gabonais, ne peuvent pas laisser le pays se décimer par un virus alors qu'il existe des moyens pour le vaincre.

Cette rencontre fait suite à l'entretien des élus locaux avec le gouverneur Paul Ngome Ayong, sur la campagne de vaccination et la riposte contre le coronavirus.

### Formation professionnelle : près de 200 candidats frappent à la porte du CFPP de Port-Gentil



Photo : Christelle Ntsame

**Les candidats aux portes du CFPP de Port-Gentil.**

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

**I**LS étaient 202 inscrits pour le concours d'entrée au Centre de formation et de perfectionnement professionnels de Port-Gentil, sis au carrefour Léon-Mba. Cent quatre vingt-onze (191) candidats ont passé les épreuves sur un jour. C'était samedi dernier, 6 novembre 2021. Un chiffre largement en hausse comparativement aux années précédentes. En effet, pour le président du centre d'examen, Gérald Archille Zeng Megne, venu spécialement de Libreville pour les besoins de la cause, le CFPP de la capitale économique n'est pas le seul à avoir enregistré un succès en ce qui concerne les inscriptions cette année académique. Selon lui, cette ruée vers les centres de formation professionnelle du pays résulte des journées portes-ouvertes organisées il

ya quelques semaines au sein de ces établissements. Et au cours desquelles nombre de compatriotes intéressés furent édifîés sur le bien-fondé de l'enseignement professionnel. Ainsi, selon les filières, ils sont 60 candidats à concourir en électricité industrielle, 56 en mécanique automobile, 45 en chaudronnerie soudure, 1 en mécanique entretien, autant en coordonnerie, 20 au secrétariat comptabilité, 16 en comptabilité niveau 2 et 1 en boulangerie pâtisserie. De bonne heure, ils ont débuté par l'épreuve des mathématiques. Suivie du français et de la culture générale pour finir. Selon leurs niveaux de préparation, certains candidats ont trouvé les épreuves abordables. D'autres non.

Dans un peu moins de deux semaines, les aspirants seront fixés sur leur sort respectif. La rentrée effective est pressentie vers cette fin de mois de novembre en cours.

## Port-Gentil : inhumation de l'honorable Berthe Azizet Mboumba

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

**D**ÉCÉDÉE à Libreville au mois d'octobre dernier, l'honorable Berthe Azizet Mboumba, député du 2<sup>e</sup> siège du département de Bendjé, canton Océan-Ozouri, a été inhumée samedi dernier au cimetière central de Port-Gentil, dans une atmosphère chargée de chagrin et d'émotion. De pleurs et de lamentations. L'Assemblée nationale, l'administration locale, le PDG dont elle était l'élue nationale et membre du Bureau politique, le corps enseignant et les parents, amis et connaissances lui ont rendu un ultime hommage à la dimension de ses états de services.

Des propos aimables, vantant ses mérites et ses qualités, ont été enregistrés dans le livre



Photo : Julie Nguimbil/L'Union

**L'honorable Azizet a eu droit à des hommages mérités.**

de condoléances. L'élue du canton Océan-Ozouri a reçu de l'Assemblée nationale, par l'entremise de son 2<sup>e</sup> vice-président, Albert Richard Royembo, une reconnaissance des services rendus à la nation. Née à Port-Gentil, il y a un peu plus de 50 ans, elle était passée par le collège d'enseignement normal catholique de Libreville. Enseignante devenue, elle fut affectée à Port-Gentil. "Bethy",

comme aimait à l'appeler ses proches, servira ensuite dans 5 établissements scolaires avant d'être promue directrice d'école. Elle était à sa deuxième mandature au palais Léon-Mba. Elle laisse un époux, des enfants et une famille inconsolables. Les journalistes de la "page Port-Gentil" qu'elle aimait tant lire dans le journal "L'Union", adressent leurs condoléances à la famille durement éprouvée.